
会議録（１） 

 
会議の名称 第５回 飯能市介護保険事業計画等策定委員会 
開 催 日 時 

 
令和３年１月１８日（月） 
開会 午後１時３０分  閉会 午後２時１５分 

開 催 場 所 飯能市役所 本庁舎 第１・２委員会室 
議 長 氏 名 小川 晃男  
出 席 委 員 

 
孔 炳龍  笹岡 勉  大野 康  鈴木正男 
木崎幸長  吉田導行  双木和宏  

欠 席 委 員 栗林 亨  池田徳幸 
説 明 者 の 
職  氏  名 

健康福祉部長 町田守弘  
介護福祉課長 五十川美也子 

傍聴者の数 ０人 
会 議 次 第 別紙のとおり 

 
 

配 布 資 料 

○飯能市介護保険事業計画及び老人福祉計画（第８期計画）素案につ

いて 
○第８期介護保険料の設定について 

 
 
 

事務局職員 
職 氏 名 

健 康 福 祉 部  部長 町田 守弘 
介 護 福 祉 課  課長 五十川美也子 
介 護 保 険 担 当  主幹 加藤かおり 
介護予防推進担当 主査 横手 広美 
地域包括ケア担当 主査 平沼 正行 
   〃     主査 栗島 祐介 
介 護 保 険 担 当  主任 村上 久美恵 
   〃     主任 岩田 葉月 



会議録（２） 

 

議事録の概要（経過）・決定事項 

１ 開会  
 
２ 議長あいさつ 
 
３ 議事 
  １）飯能市介護保険事業計画及び老人福祉計画（第８期計画）素案について 

（公開） 
     資料に基づき、事務局が説明、質疑応答を行った。 
  ２）第８期介護保険料の設定について 
     資料に基づき、事務局が説明、質疑応答を行った。 
 
４ その他 
      
５ 閉会 

 
 



会議録（３） 

 

発 言 者 発 言 内 容 

 
事務局 
 
委員長（議長） 
 
 
 
事務局 
 
 
委員長 
 
 
 
事務局 
 
議長 
 
 
委員 
 
 
事務局 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
１ 開会 
 
２ あいさつ 小川委員長 
 
３ 議事 
 
それでは、議事に入らせていただきます。 
よろしくお願いいたします。 

 
しばらくの間、議長を務めさせていただきます。 

（1）飯能市介護保険事業計画及び老人福祉計画（第８期計画）素案

についてを議題とします。 
 
（資料に基づき、事務局にて説明） 
 
 第８期の計画について事務局より説明をいただきましたが、委員の

皆様から何か質問はありますでしょうか。 
  
 市民に対して行った意見の公募でいただいた意見については、計画

書の中に反映できそうですか。 
 
 若年性認知症の施策の中に高次脳機能障害にも触れてほしいとい

うご意見をいただきました。現在、埼玉県でも埼玉県高齢者支援計画

を策定しているところで、県の資料を見ますと、「若年性認知症の人

や脳血管疾患の後遺症による高次脳機能障害の人に対する支援を一

つの独立した柱とし、さらに推進していくこととします」とあります。 
県では高次脳機能障害全てではなく、脳血管疾患の後遺症によるも

のに限って記載しているようなので、それに倣うか、記載しなくても

脳血管疾患は対象であるという認識とするか、庁内で調整したいと思

います。 



議長 
 
 
 
 
議長 
 
 
 
議長 
 
 
事務局 
 
議長 
 
委員 
 
 
 
 
 
事務局 
 
 
 
 
 
議長 
 
事務局 
 
議長 
 
事務局 
 

この件については、事務局にお任せするということでよろしいでし

ょうか。 
 
異議なしの声 
 
他にご意見、ご質問はありますか。 
 
意見なしの声 
 
それでは 2 番目の議事に入りたいと思います。第 8 期介護保険料の

設定についてを事務局よりお願いします。 
 
（資料に基づき、事務局にて説明） 
 
委員の皆様からご意見、ご質問はありますか。 
 
資料の第８期介護保険料（案）についての中の第８期介護保険料基

準額のところですが、支払基金から 4 億 5,400 万円を取り崩して投入

するという説明でしたが、資料１の準備基金取崩額は 0 円となってい

ます。それにも関わらず、第８期の基準額が同じになっている点につ

いて説明をお願いします。 
 
資料 1 の第８期介護保険料（第 1 号被保険者）算定式についてです

が、準備基金取崩額を 0 円として基金を取り崩さずに計算すると

6,069 円と算出されます。隣の外枠に記載されている 4 億 5,400 万円

を取り崩した場合には、第７期と同額の 5,591 円になるというもので

す。 
 
第 1 号保険者は何歳からですか。 
 
65 歳からになります。 
 
介護保険料を納めるのは 40 歳からでよろしいですか。 
 
40 歳から 64 歳までは第 2 号被保険者となります。介護保険料につ

いては、ご自身の加入されている健康保険料と一緒に収めていただい



 
 
 
 
 
 
 
 
議長 
 
 
事務局 
 
 
議長 
 
 
 
 
議長 
 
事務局 
 
委員長 
 
 
事務局 
 
 
 
 
健康福祉部長 
 
事務局 
 
 

ています。 
まず、第 1 号被保険者の負担分は 23％と決まっています。 
介護保険の給付費の半分を第１号被保険者と第 2 号被保険者の負

担とし、残りの半分を国、県、支払基金と飯能市で負担するという財

源の構成になっています。 
介護保険料基準額については、給付費の 23％を第 1 号被保険者の

人数で割り、算出しています。 
 
第 2 号被保険者の介護保険料については、この表のどこかに入って

いるのですか。 
 
介護保険料基準額の設定に当たっては、第１号被保険者のみのた

め、第２号保険者については示していません。 
 
わかりました。 
他に何かございますか。 
 
意見なしの声 
 
特に無いようですので事務局からお願いします。 
 
（事務局より事務連絡） 
 
皆様には長きに渡りご協力いただきありがとうございました。 
これにて議長の任を降ります。 
 
小川委員長ありがとうございました。 
それでは、「４ その他」に移ります。 
今回の策定委員会が最終回となりますので、健康福祉部長よりご挨

拶申し上げます。 
 
町田健康福祉部長あいさつ 
 
それでは、閉会にあたりまして、大野副委員長からご挨拶をお願い

します。 
 



副委員長 
 
事務局 
 
 
委員長 
 
事務局 
 
 
 
 
 
 

大野副委員長あいさつ 
 
ありがとうございました。 
最後に小川委員長からご挨拶をお願いします。 
 
小川委員長あいさつ 
 
ありがとうございました。 
以上をもちまして、本日の会議を終了とさせていただきます。 
ありがとうございました。 
 

 

  
５ 閉会  

 
議事のてん末・概要を記載し、その相違ないことを証するためここ

に署名します。 
  令和３年  月  日 
 
議長の署名                   
 
 
 
 
 

 


